

# LEARN

## Danrem 061/Sk Dan Bupati Kab Bogor Resmikan Pembangunan Rehab Rumdis Kodim 0621/Kab Bogor

Nanang Suryana Saputra - [JABAR.LEARN.WEB.ID](http://JABAR.LEARN.WEB.ID)

Jan 5, 2022 - 14:20



CIBINONG - Danrem 061/Sk Brigjen TNI Achmad Fauzi S.I.P.,M.M. menghadiri

dan Penandatanganan Prasasti Pembangunan Rehab Rumdis Kodim 0621/Kab Bogor, yang digelar di Makodim 0621/Kab.Bogor. Jl Tegar Beriman Cibinong. Selasa (4/1).

Hadir pada pelaksanaan kegiatan tersebut Ketua DPRD Kab Bogor, Kapolres Bogor, Kajari Kab Bogor, Kepala Pengadilan NegeriCibinong, Sekda Kab Bogor, Kepala Kesabangpol KabBogor serta Danden Zibang.

Dandim 0621/Kab.Bogor Letkol Inf Sukur Hermanto mengawali acara peresmian komplek kantor Kodim 0621/Kab.Bogor, selaku pimpinan dari satuan dalam sambutannya menyampaikan ucapan terimakasih yang setinggi-tingginya kepada Pemkab Bogor, Bupati Bogor dan Ketua DPRD yang sudah memberikan kesempatan pengajuan khususnya untuk kegiatan penambahan bangunan.

" kami selaku pimpinan satuan serta seluruh keluarga besar Kodim 0621 mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Pemkab Bogor, Bupati Kabupaten Bogor, Ketua Dewan yang sudah memberikan kesempatan bagi kami mengakomodir pengajuan khususnya untuk kegiatan perehaban dan penambahan bangunan dilingkup perkantoran kami.Ini merupakan suatu penghargaan yang tidak bisa kami balas dan satu penghargaan yang luar biasa kepada kami dimana satuan kami dari yang awal kondisinya sudah cukup tua sudah cukup lama akhirnya bisa kami perbaiki kembali. dan nanti bila berkenan atau ada kesempatan waktu kita akan coba tinjau keliling melihat sejauh mana perbedaan yang sudah berubah dari kondisi awal sampai dengan kondisi terakhir ini." Ujar Dandim.

" Selain itu kami juga sekaligus disini momen yang barangkali besok atau lusa akan ada pergantian pimpinan kami informasikan awal, yang rencana pergantian atau jadwal serah terima kami tanggal 6/1 Kamis, lalu setelah itu akan ada pejabat baru, mohon kiranya apabila selama kami berdinis di tempat ini bersama-sama dengan forkopimda dengan rekan-rekan lainnya termasuk seluruh anggota, kami mohon maaf mungkin ada yang tidak kami sadari dari perkataan tingkah laku yang secara tidak sengaja terucap atau terbuat dalam suatu kegiatan atau perbuatan yang tidak berkenan di hati rekan-rekan, di hati saudara-saudara sekalian kita lagi kami ucapkan terima kasih atas segala dukungan dan bantuan kepada satuan kami kepada kami pribadi dan keluarga juga cukup bersejarah bagi kami. Hari ini merupakan satu momen yang cukup bersejarah bagi kami, jadi pada saat momen terakhir kami masih berada disini kami meninggalkanSatuan kami dari kondisi yang sudah baik, sudah baru dibeberapa titik, dan ini menjadi satu hal yang bisa kami ceritakan kepada penerus kami." Tutupnya.

Selaku Komandan Korem 061/Sk, Brigjen TNI Achmad Fauzi dalam amanatnya menyampaikan bahwa Korem 061/Suryakencana membawahi beberapa Kodim yang ada di wilayah teritorialnya, salah satunya adalah Kodim 0621/Kab Bogor. Kodim 0621 yang wilayahnya sangat luas serta memiliki berbagai macam kearifan lokal yang harus di bina oleh setiap prajuritnya. Oleh karenanya demi mendukung tugas tersebut, Kodim 0621/Kab Bogor merehap beberapasarana dan prasarannya demi kelancaran tugas dan tanggung jawab wilayah dan kenyamanan prajuritnya.

Adapun sarana dan prasarana yang di rehap antara lain, rumdis Dandim, rumdis PA staf, rumdis Danunit Intel, Rehab Penjagaan, Pembangunan Pagar,

Pembangunan Gudang BBM, Pembangunan Gudang munisi dan Pembangunan Pos Provost.

Hj. Ade Yasin selaku Bupati Bogor juga mengucapkan terimakasih kepada Dandim 0621/Kab Bogor dan juga Kapolres Bogor yang selama lebih kurang satu tahun bekerjasama/berkolaborasi dalam membangun Kabupaten Bogor. Diantaranya kolaborasi dalam membangun jembatan rawayan kemudian pelaksanaan percepatan vaksinasi di wilayah Kabupaten Bogor lalu pengamanan pada saat pemilihan Presiden pemilihan Bupati pemilihan legislatif maupun pemilihan kepala Desa, TNI Polri dan forkopimda bekerja sama bahu-membahu dalam melaksanakan kegiatan tersebut.

Sebagai penutup kegiatan tersebut yaitu dilakukannya penandatanganan prasasti rumah dinas yang ditandatangani oleh Komandan Korem 061/Suryakencana dan juga Bupati Bogor yang dilanjutkan dengan peninjauan dan pemotongan pita. (\*\*\*)

Sumber: Penrem 061/Sk